

NOTA DE PRENSA

Yolanda Moliné recibe al presidente del club Zapatera Sport de Automovilismo, Rodríguez

La Real Federación Española de Automovilismo le ha concedido recientemente la Insignia de Oro en reconocimiento a su destacada trayectoria y su inquebrantable compromiso con el automovilismo

12 de marzo de 2025. La consejera de Deportes del Cabildo de Tenerife, Yolanda Moliné, ha recibido a José Rodríguez Campos, más conocido en el mundo del motor como Pepe Arona y toda una institución en el mundo del motor en la isla de Tenerife, por sus años contribuyendo a las diferentes federaciones y rallys, sobre todo en el Sur de Tenerife, y que se le ha concedido la Insignia de Oro por parte de la Real Federación Española de Automovilismo, en reconocimiento a su destacada trayectoria y su inquebrantable compromiso con el automovilismo.

Vinculado al mundo del motor desde 1980, Pepe Rodríguez visitó las instalaciones del área de Deportes del Cabildo, para contar a Yolanda Moliné los proyectos en los que se encuentra inmersos de cara a la temporada 2025 que comienza en las próximas fechas.

Por su parte, la consejera Yolanda Moliné aprovechó para reconocer a Pepe Rodríguez su labor en el mundo del motor en la isla, y su contribución para que el deporte de las cuatro ruedas sea un referente en Tenerife.

Nota: Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.









